
～高松市の未来を話そう！ 

高松第一高等学校生徒と高松市議会議員による意見交換会～（第１回目） 

 

日時：令和６年９月３０日（月） 午後３時４０分～午後５時 

会場：高松第一高等学校 

 

【午後３時４０分】 

校舎棟 1階 大会議室にて全体会を開催。 

司会は、高松市議会 造田議会運営副委員長。 

 

まず、高松市議会 大見議長が挨拶し、続いて、 

高松第一高等学校の北堀校長から御挨拶をいただき 

ました。 

 

そして、高松市議会 辻󠄀議会運営委員長から、 

交換会の進め方等を説明し、その後、テーマごとに 

分かれたグループで意見交換をするために、会場を 

移動しました。 

 

 

【午後４時】 

グループごとに高松市議会の各常任委員長が中心となって意見交換会を開始 

 

 

 グループ１（総務常任委員会） 

 （１階 大会議室にて） 

テーマは、「効果的なシティープロモーションの推進」 

まず、中村秀三副委員長からテーマの概要を説明し、

住谷委員長の司会で７人の一高生と意見交換をしまし

た。 

 まず、高松のええとこ・魅力について、一高生からは、

「栗林公園、屋島、高松まつり、TAKAMATSU ORNE、仏生

山大名行列」などの意見がありました。また、その魅力

をどうやって知ってもらうかについては、「若い人がよ

く使う SNSを使うといいのでは」との意見、また、ゆる

キャラをつくるなら、「インパクトがあるものがいい」や、「人間性があるものがいいのでは」などの

意見がありました。他にも、高松市議会ではインスタはしていませんが、「活動内容が分かると興味・

親近感が沸くのでは」とのアドバイスもいただきました。 

次回は、「中心市街地だけじゃなくて、周辺地域にも目を向けてもらうには」や「シビックプライド

って聞いたことある？」などについて、議論を深めていくこととなりました。 



 

 

 グループ２（教育民生常任委員会） 

（１階 第１小会議室にて） 

テーマは、「ＩＣＴを効果的に活用した教育の在り方」 

 まず、小松副委員長からテーマの概要を説明し、 

山下委員長の司会で７人の一高生と意見交換をしまし

た。 

まず、ＩＣＴ活用のメリットについては、一高生から、

「提出物の提出が楽になった」や「共有ノートは記録が

残り便利」、「授業時間が短縮できる」などの意見、また、

デメリットについては、「先生より生徒のほうが詳しい場

合もあったり、十分活用できていない」や、「目が疲れる」

などの意見がありましたほか、「辞書で調べたり、板書を写すことも時には必要なのでは」や、「すべ

てをタブレットで完結する必要はないのでは」との意見も出されました。 

次回は改めて「タブレット端末のメリットデメリットを踏まえての、今後の効果的な活用方法」や、

「アナログ的な学習とのバランスをどのように取ればよいか」などについて、議論を深めていくこと

となりました。 

 

 

 グループ３（経済環境常任委員会） 

（２階 アクティブ ラーニング ラボ室にて） 

テーマは、「アート（文化芸術）deつなぐ、まちなか回

遊づくり」 

 まず、大浦副委員長からテーマの概要を説明し、斉藤

委員長の司会で、７人の一高生と意見交換をしました。 

本市の文化芸術の現状について、一高生からは、「音楽

の研究や練習を日々行っているが、発表できる場所がな

い」や、「アーティストと触れ合う機会が中々ない」、「イ

ベントの情報の周知が少ない」などの意見が出されまし

た。また、それに対して、「高校生が演奏できる場を作っ

てほしい」や、「まちなかでイベントを行い、ミュージシャンと触れ合う機会を作ってほしい」、「高校

生に向けた、イベントの周知をもっと行ってほしい」などの率直な意見がありました。 

次回はさらに、「夜に行う文化芸術イベントで、どうすれば人が行きたくなるか」、「まちなかの施設

を、どのように活用すれば行きたくなるか」、「まちなかでの活動を増やすために、どうしていけばよ

いか」などについて、議論を深めていくこととなりました。 

 



 グループ４（建設消防常任委員会） 

（１階 第２小会議室にて） 

テーマは、「中心市街地におけるウオーカブルなまち

づくり」 

 まず、香川副委員長からテーマの概要を説明し、 

造田委員長の司会で７人の一高生と意見交換をしまし

た。 

本市の現状について、一高生からは、「サンポートのプ

ロムナード化やさぬきマルシェの開催など、高松駅周辺

は人が多く集まる環境が整備されつつある」や「瓦町駅

周辺は、歩いて楽しめるお店や施設が多い」などの意見がありました。また、歩きたくなる空間づく

りとして、「寄りたいスポットが連続してあるといい」や「町なかでもイベントを多く開催してほしい」

などの意見がありましたほか、安心して過ごせる空間づくりとして、「飲食や休憩、会話ができる場所

としてベンチを設置してほしい」や、「ベンチとセットでごみ箱も設置し、ポイ捨てを防止する必要が

ある」などの意見もいただきました。 

次回はさらに、「高齢者や障害者を含め、誰もが安心・安全に過ごすためにはどうすればよいか」や、

「身の回りの道で、不便さや危険を感じるところがあるか」などについて、議論を深めていくことと

なりました。 

 

【午後４時４５分】 

再度、大会議室に集合し、各常任委員長から、グループごとの議論の概要等を発表して、第１回目

の意見交換会を終了しました。 

生徒の皆さんからは、高校生ならではの様々な意見をいただき、有意義な意見交換ができました。

２回目の意見交換会も有意義なものとしていきたいと思います。 

なお、意見交換会終了後、ムジカホールにて、音楽科生徒が演奏等を披露してくださいました。 

どの演奏等も本当にすばらしく、全員が夢中で聞き入っていました。 

生徒の皆さん、御協力いただきました先生方、本当にありがとうございました。 

 


